

La paralización del proyecto de regadío de Cogolludo preocupa en Membrillera

El Ayuntamiento de Membrillera ha mostrado su preocupación por la situación en la que se encuentra el regadío de Cogolludo cuya obra se encuentra a la espera de que sea ejecutada por la Junta. De un proyecto que ascendía a 22 millones de euros, tan sólo quedan por culminar los últimos trabajos correspondientes al tendido eléctrico por valor de medio millón de euro que corresponden al gobierno autonómico.

Membrillera es uno de los municipios agrupados en la Comunidad de Regantes de este regadío que integra a unos 200 agricultores de la zona. Dicha comunidad teme que la entidad bancaria a la que solicitaron en préstamo para costear la parte de la obra que les correspondía comience con los embargos dado que ya han finalizado los dos años de carencia que tenían los propietarios de las parcelas para hacer frente a dicho crédito después de no haber obtenido beneficio alguno ya que sus tierras siguen siendo de secano por lo que no han obtenido el rendimiento esperado.

Hay que recordar que el acuerdo para ejecutar esta obra contenía que el 50% correría a cargo de la Consejería de Agricultura y el resto a la comunidad de regantes con la supervisión de la delegación de Agricultura en Guadalajara. Los trabajos casi culminaron en junio de 2011, con la instalación de la estación de bombeo, cuyo transformador para el regadío está en la subestación de Jadraque y solo falta un tendido eléctrico de 11 km que no se ha hecho.

Además, dado que la obra está paralizada e inutilizada, la comunidad de regantes ha informado que se han detectado años en la balsa por lluvias torrenciales y han robado unidades de riego, automatismos, tuberías entre otras cosas.

Desde la comunidad de regantes no entienden que se esté malgastando la inversión, buena parte de ella proce-



dente de fondos europeos, llevada a cabo hasta la fecha para poner en marcha esta infraestructura y estudian presentar una demanda.

La propia comunidad asegura no entender las objeciones que alega la Junta para no culminar la obra y que se sustentan en que dicho tendido necesita de los permisos de Adif dado que debe cruzar la línea férrea. Sin embargo, tal y como manifestó Leopoldina Peinado, en 2012, se mandaron las cartas de expropiación a los afectados, pero que ni se han llevado a cabo ni se han hecho efectivas. "Ponen excusas de que hay problemas con Adif, pero no ha habido ningún problema porque ningún vecino ni Ayuntamiento ha hecho ninguna alegación al proyecto" aseguraba. Lo que lamentan todos los agricultores es que el problema ahora es que habrá que invertir más dinero para reparar los desperfectos que hay por la falta de uso de las infraestructuras que se acabaron en 2011.

La comunidad de regantes tiene previsto reunirse el próximo 14 de julio en la que será su Asamblea Anual donde se informará de la situación a los socios y se determinarán las acciones a llevar a cabo.

Los jóvenes montarán el 12 de julio una fiesta para recaudar fondos

Con el propósito de recaudar fondos para organizar algunos de los actos de las fiestas de San Agustín, los jóvenes de Membrillera han organizado para el próximo 12 de julio una fiesta musical en la plaza del pueblo. La idea puesta en marcha el pasado año con gran éxito ha sido tomada de nuevo este año. Como aperitivo y para atraer a los más pequeños, se instalará un hinchable en la plaza junto con juegos, talleres de pintacaras y otras actividades de tipo infantil. A partir de ese instante, una discoteca móvil pondrá la música junto con la colocación de una barra de bar que ofrecerá consumiciones, así como bocadillos y montaditos. Además, está prevista también la venta de otros artículos artesanales con el mismo fin.

Con los fondos recaudados el pasado año con iniciativas de este tipo se consiguió sufragar actos como el concurso de recortadores, el espectáculo de humor amarillo o los carretones de las fiestas de San Agustín que tendrán lugar en agosto.

NOTICIAS BREVES

• Boda a la vista en Nuestra Señora de la Blanca

La iglesia de Nuestra Señora la Virgen de la Blanca acogerá el próximo 19 de julio un acontecimiento extraordinario. Se trata del enlace de Marta Clemente y Antonio Muelas, vecinos de la localidad que han decidido unir sus vidas en el pueblo. Tras la ceremonia religiosa, los asistentes se trasladarán a Jadraque donde tendrá lugar el convite. Desde estas páginas les deseamos que sean muy felices.

• Comienza el XXX Torneo de Fútbol Alto Henares

El pasado 21 de junio dio comienzo la trigésima edición del Torneo de Fútbol Alto Henares en el que participa Membrillera. La final este año se disputará el 6 de septiembre en Medranda. Entre las novedades de esta temporada está la inclusión del equipo de San Andrés que ocupa la plaza dejada por Carrascosa de Henares.